

1-1965

Sacre du Premier Évêque Malgache de Madagascar-Nord

Follow this and additional works at: <https://dsc.duq.edu/cor-unum>



Part of the [Catholic Studies Commons](#)

Recommended Citation

(1965). Sacre du Premier Évêque Malgache de Madagascar-Nord. *Cor Unum*, 2 (1). Retrieved from <https://dsc.duq.edu/cor-unum/vol2/iss1/9>

This Article is brought to you for free and open access by the Spiritan Collection at Duquesne Scholarship Collection. It has been accepted for inclusion in Cor Unum by an authorized editor of Duquesne Scholarship Collection.



Sacre du Premier Évêque Malgache de Madagascar-Nord

Le dimanche 14 juin 1964, au stade municipal de Diego-Suarez, a été sacré Son Exc. Mgr Albert Tsiahoana, Auxiliaire de Son Exc. Mgr Wolff, C.S.Sp. archevêque de Diego-Suarez. Celui-ci faisant office de consécrateur, les prélats co-consécrateurs étaient: Mgr Gilbert Ramanantoanina, arch. de Fianarantsoa, et Mgr Jules Puset, év. de Tamatave. Étaient aussi présents, outre le Délégué Apostolique, Mgr Felice Pirozzi, NN.SS. J. Rakotomalala, arch. de Tananarive, Fr. Vollaro, év. d'Ambatondrazaka, Cl. Rolland, év. d'Antsirabé, Ad. Messmer, év. d'Ambanja et J. David, C.S.Sp. év. de Majunga. Mme. Tsiranana et MM. Jules Ravony, président du sénat, et Pierre Zaka, secrétaire d'Etat, représentaient le Chef de l'Etat, retenu sur les Hauts-Plateaux par son état de santé. Parmi les très nombreuses personnalités religieuses, civiles et mili-

taires, tant malgaches qu'européennes, figurait M. Roumequière, consul de France.

Mgr Tsiahoana est le 35ème évêque sacré à Madagascar, le 6ème évêque catholique malgache et le premier prêtre betsimisaraka, importante tribu de la Côte Est. Il est né en 1927, de parents originaires de Fénériver. Il a fait ses études au petit et au grand séminaire de Tananarive et a été ordonné prêtre en 1956. Après quatre ans de vicariat à Maroantsetra, il fut envoyé aux Facultés Catholiques de Lille, où il étudia les sciences sociales et obtint un diplôme d'études supérieures. De retour à Madagascar, il fut nommé aumônier d'action catholique et sociale pour le diocèse de Diego-Suarez, et c'est au milieu de ces fonctions qu'est venue le surprendre, le 26 mars, la nouvelle de sa nomination épiscopale.